
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0347/2015 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend Abendliche Tiefflüge 
von Air China Cargo Maschinen über Mainz (FDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Die Anfrage wurde an die Fluglärmbeauftragte des Landes Hessen mit der Bitte um Aufklärung 
des Sachverhaltes und Prüfung von Lärmminderungsmöglichkeiten weitergeleitet. 
Die Antwort des hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Energie, Verkehr und Landesentwick-
lung ist in Anlage 1 und 2 angehängt. 
 
Mainz, 27.04.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


